

Pressemitteilung, Offenbach, 03.11.2024

Zwischen Basteleuphorie und Shoppingfieber: Die Kreativ Welt Messe feierte ihren 30. Geburtstag

Am Wochenende gab es für 16.500 Bastel- und Kreativfans kein Halten mehr. Die Kreativ Welt lud zum 30. Mal in die Messe Offenbach ein. Das Geburtstagskind lockte nicht nur mit spannenden Angeboten von über 150 Ausstellenden und rund 70 Workshops in den Bereichen Basteln, Deko und Handarbeit, sondern auch mit tollen Jubiläumsaktionen. Gleich an der Kasse konnten sich die ersten 100 Besuchenden an jedem Messetag über eine Shoppingtasche im Jubiläumsdesign, gefüllt mit netten Kleinigkeiten, freuen.

Buntgemischte Begeisterung

Kurz vor der Eröffnung der Bastelmesse reichte die Schlange der Besuchenden bereits weit aus dem Eingang der Kreativ Welt hinaus. Ein Gänsehautmoment für die Ausstellenden, die in mühevoller Kleinarbeit die letzten zwei Tage ihre Stände liebevoll arrangiert hatten. „Im nächsten Jahr brauchen wir auf jeden Fall mehr Personal. Wir können das hier gar nicht mehr stemmen,“ berichtet Amanda von Creative Inspiration. Sie bietet schon seit Jahren Materialien für 3D-Collagen an. In ihren Workshops können Interessierte lernen, wie sie aus verschiedensten Utensilien individuelle Kunstwerke herstellen können. Jutta Gaß-Kuchta hat nach ihrem Kauf an dem Stand vollgepackte Taschen. „Mit meinen Enkelinnen, die eine ist sechs, die andere ist drei Jahre alt, habe ich einmal die Woche einen Basteltag. Und es kommt nie das heraus, was geplant war. Aus einem Hasen wird ein Blume. Eine Collage ist ein Prozess. Alles ist möglich und es wird immer schön.“ Ihr großes Steckenpferd ist im Moment Plotten und Minialben herstellen.

Auch junges Publikum wurde von der Kreativ Welt Messe angezogen. Eine Schulklasse der Käthe-Kollwitz-Schule in Offenbach reiste an. Die Maßschneiderinnen und Maßschneider im ersten Ausbildungsjahr waren begeistert von dem vielfältigen Angebot und den Inspirationen für neue Ideen. Die Stickmaschinen seien für sie zu teuer, aber gerade kleine Materialien wie Stoffmuster, Perlen oder Knöpfe seien vom Preis her „voll ok“ und wurden für die eigenen Kreationen direkt mitgenommen. Begeistert war die Klasse vor allem von den Papiertieren von Liebesreh. „Die muss man nur ausschneiden, falten und zusammenkleben und sehen super aus“, lacht Helena Weiser.

Shoppen für den guten Zweck

Am Stand von Scrapbook Forever, an dem man Bedarf für wunderschöne, individuelle Weihnachtskarten in Form von Stempelfarbe, Glitzerkleber und Schablonen erwerben kann, shoppte Angela Düwel Zubehör für Grußkarten, die sie für einen guten Zweck verkauft und somit die Bärenherz Stiftung unterstützt. Eine ganz andere Motivation führte Anne Naumann auf die Kreativ Welt. „Wir sind zum ersten Mal hier und sind ganz begeistert von der großen Vielfalt, die wir hier sehen.“ Die junge Frau sucht Inspirationen für Workshops, die sie an ihre Kunden verlosen kann. Die Mitarbeitende eines Energieversorgers schaut nach etwas Kreativem, etwas im Bereich Do-it-yourself, und vor allem etwas Nachhaltigem.

Herzerwärmendes für Kinder

Die kuscheligen und bunten Plüschtiere von Trauki, gefüllt mit Hirse und getrockneten Lavendelblüten, ließen auf der Kreativ Welt jedes Kinderherz höher schlagen. „Sie sind das Richtige für die kalte Jahreszeit und zur Beruhigung der Kinder, da sie wärmen und einen guten Schlaf unterstützen. Wir freuen uns über das regelmäßige Feedback von begeisterten Eltern,“ führt Ursula Steinbach aus.

Zur Unterhaltung der Kids wurden dieses Jahr im Abenteuerland der Sinne unterhaltsame Workshops angeboten. Andrea Wegner aus Taunusstein zeigte die Herstellung von Silhouetten, Tierbildern mit Hilfe von bunter Wolle oder Modellen aus lufttrocknender Knetmasse dekoriert mit Naturmaterialien. „Auch viele große Bastelfans fühlen sich animiert hier mitzumachen.“, schmunzelte sie.

Eine Messe, so bunt wie ihr Publikum

Das Highlight jeden Tages war die große Verlosung auf der Bühne, bei der die Teilnehmenden um 15 Uhr ihren Gewinn entgegen nehmen konnten. Es lockten eine Nähmaschine von Senci Nähcenter Mannheim, ein Stempelset von Newstamps, ein Plotter-Workshop mit Influencerin Sabine Bormann und ein Leseknochen mit Kreativ Welt Schriftzug von Original Remacle. Die Freude von Saskia Herrmann, eine der Gewinnerinnen der Nähmaschine, war riesig. „Damit werden Klamotten geschneidert. Die Liste an Ideen bei mir ist lang.“

Auch nächstes Jahr wird die Kreativ Welt wieder ein buntes Publikum mit ihrem vielseitigen Angebot nach Offenbach locken. Der nächste Termin steht bereits fest und sollte im Kalender eingetragen werden: 30.10.-2.11.2025.

Pressekontakt:

Franziska Troche, Referentin Unternehmenskommunikation
Mediengruppe Frankfurt
Tel. +49 (0) 69 7501-4479
franziska.troche@mediengruppe-frankfurt.de